

Afirma senadora que caravana migrante pone en riesgo relación México-EE.UU.



México, 18 nov (RHC) El éxodo de centroamericanos hacia la zona norte de México para cruzar la frontera representa hoy una situación complicada para el gobierno mexicano y su relación con Estados Unidos, advirtió la senadora Olga Sánchez.

La próxima titular de la Secretaría de Gobernación, propuesta por el presidente electo Andrés Manuel López Obrador, calificó de gravísimo problema con miles de migrantes llegando a la ciudad de Tijuana, en la frontera con el país norteamericano.

Sin embargo, anticipó que el nuevo gobierno dejará a salvo los derechos individuales de los centroamericanos que se desplazan, 'porque no podemos pensar que porque son migrantes, son personas de segunda o que no son titulares de derechos plenos'. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba